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Gentilissimi, con piacere vi comunichiamo alcune news in merito alle recenti attività di Euroleader. Buona lettura! 
 

Michele Mizzaro – Presidente Euroleader 
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STRATEGIA TRANSFRONTALIERA HEUROPEN: IL PROGETTO 
HUB_IT_AT 
 

“HUB_IT_AT-Rete transfrontaliera per la conservazione e 
valorizzazione degli habitat montani” è il progetto che il 
Comune di Prato Carnico, assieme al Comune di Tarvisio e al 
Comune di Feistriz an der Gail, sta realizzando nell’ambito della 
programmazione Interreg Italia-Austria 2014-2020 della 
strategia HEurOpen. La sfida che il progetto intende affrontare è 
la diffusione di una conoscenza naturalistica condivisa assieme 
alla salvaguardia del patrimonio naturale e al mantenimento 
delle attività economiche locali a seguito dei cambiamenti 
climatici e al ritorno di alcune specie animali.  “Nell’ambito delle 
attività di Progetto” dichiara il project manager Matteo De Luca 
“nel Comune di Prato Carnico sono stati svolti incontri con le 
classi della scuola elementare, incontri con i portatori d’interesse 
e con la popolazione ed è stato realizzato un questionario 
finalizzato a comprendere la percezione relativa alla presenza di 
carnivori ed ungulati. Entrambe le attività hanno riscosso 
parecchio interesse evidenziando l’attualità della tematica e la 
necessità di produrre adeguata informazione.” 
“Parallelamente”, conclude De Luca, “è stata avviata la 
progettazione di un percorso naturalistico da realizzarsi 
all’interno del Comune di Prato Carnico con l’installazione di 
sagome di animali a grandezza naturale da porsi lungo il 
tracciato e la diffusione di una pubblicazione con i dati relativi 
alla presenza delle specie nelle aree di Progetto.” 
 

 
 

STRATEGIA DI SVILUPPO LOCALE EUROLEADER 2014-2020: 
L’ECOMUSEO FORNESE 
 

Nell’ambito dell’Azione 5 della Strategia di Sviluppo Locale 
del nostro GAL “Potenziamento dell’offerta ricreativa, 
sportiva e culturale locale” è stato attuato il progetto 
“Ecomuseo Fornese”, realizzato dalla Pro Loco di Forni di 
Sopra in collaborazione con il Comune.  
“L’Ecomuseo Fornese” sottolinea la Presidente della Pro 
Loco Forni di Sopra Donatella Da Rin Chiantre, “nasce come 
strumento per evidenziare l’interazione tra il paesaggio e la 
gente che ci abita in modo da creare le condizioni per una 
fruizione autentica del territorio. Lungo i percorsi scelti, 
troviamo creature fantastiche dal carattere singolare che 
popolano boschi e montagne, palazzi storici che 
custodiscono storie di famiglie, musei che raccontano gli 
antichi mestieri e i loro strumenti, rovine archeologiche che 
ci parlano di una storia ancora più lontana. Particolare 
attenzione è posta all'Orto Botanico che diventa "museo in 
divenire", assecondando lo scorrere delle stagioni e le 
esigenze delle piante.” “Grazie ai volontari che hanno 
contribuito attivamente nella creazione dell'Ecomuseo 
Fornese con le loro competenze e conoscenze”, conclude Da 
Rin, “siamo riusciti ad avviare uno strumento che è una 
chiave di lettura per comprendere la specificità e la 
complessità dell’ambiente montano.” 
 
 

 

 

  
ASSEMBLEA DEI SOCI DI EUROLEADER: CONFERMATO IL CDA 
 

Si è svolta venerdì 26 maggio presso la sede della Comunità di Montagna della Carnia l’assemblea dei soci di Euroleader con 
all’ordine del giorno l’approvazione del Bilancio e il rinnovo delle cariche sociali. Erano presenti i soci titolari di quote pari 
complessivamente al 52,16% del capitale sociale. Il Presidente in carica, Michele Mizzaro, è stato riconfermato assieme ai membri 
del Consiglio d’Amministrazione Marco Lenna e Jessica De Alti. Con il supporto della commercialista Gloria Bubisutti il Presidente 
ha illustrato il bilancio al 31 dicembre 2022 e il “bilancio di sostenibilità” inerente all’attività di Euroleader secondo gli Obiettivi 
globali di sostenibilità delle Nazioni Unite. L’assemblea si è conclusa con l’approvazione all’unanimità del bilancio, in relazione alla 
quale Mizzaro ha ringraziato i presenti esprimendo la propria viva soddisfazione. 


